
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 藤本博和会長 

皆さんこんにちは。 

ついにこの時がやって参りました。ロン Ｄ．バー

トンＲＩ会長、そして第2720地区赤山武興ガバナー、

第２グループ秋吉実ガバナー補佐のもと、2013～2014

年度がスタートしました。 

ＲＩテーマは『ロータリーを実践し、みんなに豊か

な人生を』。地区のスローガンは『挑戦！未来の夢！ 

良き友を得て ロータリーを学び 奉仕を実践しよう』

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の会長としてのクラブ運営方針は後ほど発表いた

しますが、私自身はこの一年、まずは今以上に「ロー

タリーを好きになる」ことから始めていきたいと思っ

ております。 

私はことある毎に（特にロータリーを重ねた先輩方

から）「皆ロータリーが好きなんだな」と感じること

があります。例えば、先日国際大会でご一緒した壽崎

パストガバナーもそのお一人です。80才を超え一週間

前まで入院をしていたそうですが、一人でシャトルバ 

 

 

 

●例会日 木曜日 ＰＭ１２：３０ 

●例会場 宇佐市沖須町1-19 
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     TEL (0978) 38-1112 
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宇佐ロータリークラブ会長 

藤 本 博 和 

第 回例会 平成 年 ７月 ４日  の記録 

陵王面 

孔雀文磬 

＊本日のプログラム＊ （7月11日） 

１．会長の時間 

２．幹事報告 

３．委員会報告 

４．スマイルカード 

５．外部卓話 冨田江里子氏 

６．出席報告 

＊７月のプログラム予定＊ 

 4日 藤本博和会長・本庄伸子幹事 年度方針発表 

 11日 外部卓話 冨田江里子氏（ . ） 

 18日 秋吉 実ガバナー補佐来訪 

  五大奉仕委員長 年度方針発表 

 25日 内部卓話 藤本博和会長、河村正一会員 

    「国際大会(リスボン)の報告」 

 

      

事務局 〒872-0032 大分県宇佐市江須賀2999-2 (株)ユニックス内 

 ＴＥＬ．ＦＡＸ：０９７８－３８－２３７０  http://www.usa-rotary.com/ 

 

開会点鐘 

 ソ ン グ 君が代、奉仕の理想 

 ゲ ス ト なし 

 ビジター なし 



スに乗り大会会場へ通っていました。そして私たちに

ロータリーの事を熱く語ってくださり、どれほどロー

タリーのことを愛しているのかが伝わってきました。

まさにロータリーが生きがいのようでもありました。 

私が果たしてその域にたどり着けるのだろうか考え

てみてもまだ分かりませんが、今はただロータリーを

一生懸命やるだけです。色々なハードルがあるとは思

いますが、ロータリーでの奉仕活動を通じて自分なり

に考えて乗り越えていけたらと思っています。 

 

今年度は皆さんにお世話になり、時にはご迷惑をか

けることもあると思いますが、会員の皆様のご協力な

しにはクラブの活動はできません。私も精一杯努めさ

せていただきますが、そこで無知というものが出たと

きには先輩方の知恵とお力をお貸しください。経験と

知恵を持った人達が集まって、全員の力で前向きに行

くというのがロータリーだと思っています。そこがロ

ータリーの良さだと思います。 

私も先輩方がロータリーについて熱く語る輪の中に

入れるよう、その勉強の第一歩として、ロータリーを

「一生懸命」「楽しんで」「大好きになる」べくやっ

ていきますので、皆さん一年間どうぞよろしくお願い

します。 

 

さて、話は変わりますが、先日リスボン国際大会へ

参加してきました。詳しい報告は7月25日の例会でさ

せていただきますが、開会式での出来事を少しご紹介

します。各国のロータリアンが自国の国旗入場に大声

援を送りながら国歌斉唱をしていたので、周りは外国

人ばかりでしたが私も負けじと君が代を大きな声で歌

いあげたところ、前にいた黒人の方が私に握手を求め

てきたのです。この何ともうれしい出来事を思い出し

ながら、本日の君が代も思わず大きな声で歌ってしま

いました。 

また、一緒に参加した河村会員ご夫妻には大変お世

話になりました。先ほど河村会員の奥様よりお礼の温

かい言葉を頂き、私も非常にうれしく、行った旅が三

倍くらいに面白く感じました。『旅は道連れ世は情け』

有り難いなと思いました。 

本日はこれで会長の時間を終わります。 

 

会長バッジの引き継ぎ 

石部前年度会長から 

藤本新年度会長へ 

バトンタッチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 本庄伸子幹事 

１．来信 

 1）ロータリーの友７月号；配布 

 2）岡村直前ガバナーより「一年間の御礼」；回覧 

 3）麻生前年度ガバナー補佐より「お礼状」；回覧 

 4）北部保健所より「ヤング街頭キャンペーンのお

礼」；回覧 

２．例会変更 

 中津平成RC：7/25(木) の例会は、18:30～「割烹嘉

乃」に変更；納涼例会の為 

 ◎その他クラブの変更確認は事務局まで。 

  大分RC、大分城西RC、大分南RC、大分1985RC 

  大分中央RC、大分東RC、大分臨海RC 

３．週報受理  杵築RC 

４．理事会報告 

 1）シドニー国際大会(2014年6月1日～4日)の登録に

ついて； モリアルタRCとの友好クラブ調印式

を兼ねて訪豪（概算人数把握の為、出欠回覧） 

 2）冨田江里子さんの支援について； 

  藤本会長年度は、地区補助金を利用して支援事業

を実施予定（現在申請中)  

 3）７月のプログラムについて（先週報告分に追加） 

 18日 五大奉仕委員長の年度方針 

    秋吉 実ガバナー補佐来訪 

 



５．お知らせ 

 1）各委員長さんは活動方針の提出をお願い致しま

す。＜期限 7月18日(木)＞ 

 2）6月25日に実施した口座振替の領収書を配布して

います。（対象者のみ） 

６．欠席連絡 

 川端克弥会員、和田久継会員 

７．本日の当番 

 岩井謙次会員、臼杵 確会員 

 

前年度会長・幹事へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月のお祝い  

【本人誕生日】 

磯永喜八郎会員：7月14日、81才の誕生日。 

米澤哲也会員：40才になりました。 

【配偶者誕生日】 

磯永喜八郎会員：妻の誕生日。7月31日 

臼杵 確会員：今月は妻の誕生日でした。思い出させ

ていただいてありがとうございます。 

廣瀬辰彦会員：家内の誕生日祝いありがとうございま

す。 

【結婚記念日】 

竹田 豊会員：結婚13年になります。お祝いありがと

うございます。 

米澤哲也会員：ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告  

◎新世代 斉藤順一委員長 

 先日インターアクト年次大会への参加を募集したと

ころ、柳ヶ浦高校の生徒が12名、先生2名、ロータリ

アン7名、総勢21名というこれまでにない多くの登録

がありました。 

 また米澤前年度委員長のお力添えもありまして、今

年度は毎月第3月曜日の15:30～16:30にインターアク

ト例会を開催することとなりました。今月は第3月曜

日が休日のため、第2週の7月8日(月)に予定していま

すので、時間がある方はご出席をよろしくお願い致し

ます。 

 

スマイルカード 宮丸龍昭委員長 

藤本博和会長：皆さん今年度いろんな事でお世話かけ

る事と思います。よろしくお願いします。 

本庄伸子幹事：今日から1年間よろしくお願いします。 

石部幸二会員：藤本丸の出港をお祝いし、また無事な

航海をお祈りいたします。 

臼杵 確会員：藤本年度第1回例会おめでとうござい

ます。一年間よろしくお願いします。 

磯永喜八郎会員：藤本会長、本庄幹事、船出お目出と

う。皆勤39年健康に感謝。 

石
部
前
年
度
会
長 

お
疲
れ
さ
ま
で
し
た 

臼
杵
前
年
度
幹
事 

お
疲
れ
さ
ま
で
し
た 



廣瀬辰彦会員：藤本丸の出港を祝して。一年間よろし

くお願い致します。 

岩井謙次会員：藤本丸の門出を祝して。 

出口幸太郎会員：会長幹事さん一年間よろしくお願い

します。 

河村正一会員：藤本丸の船出を祝詞して。 

山井辰夫会員：藤本丸出航を祝して。 

佐藤憲三郎会員：藤本会長、本庄幹事一年間の活躍期

待しております。 

小野田義文会員：藤本年度がんばろう！ 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの原点を見つめて 

ロータリーを楽しむ 

 

おのずと目標が見えてくると思われます。 

各々の委員会での目標でもありロータリ

ーの理想です。 

１）出席立９０％（出席、ＳＡＡ） 

 近年、年度方針の中に必ず盛り込まれたテーマであ

り、必ず達成したいテーマでもあります。皆さんのご

協力と米澤出席委員長、佐々木ＳＡＡよろしくお願い

します。 

 

２）会員３名増強（会員増強） 

 末宗委員長、西中委員長、皆さんのご協力を得てロ

ータリー大好きの輪を広げて異業種の人達との交流や

活動にロータリーの楽しさを感じることで、入会して

よかったという仲間を増やしたい。 

 

３）インターアクトの活動強化（新世代） 

 斉藤委員長、藤久保副委員長、柳ヶ浦高校の大谷先

生達の協力により生徒さんの増強も進み力強いクラブ

活動ができそうです。インターアクトの奉仕活動が喜

びと価値感に変わり、ロータリアンの例会参加で社会

性の手助けなれば幸いです。 

藤林鋭司会員：藤本丸の出港を祝して“カンパイ” 

会員の皆様方一年間よろしくお願い申し上げます。 

末宗為十会員：藤本、本庄丸の船出を祝して。 

是永潤一会員：新年度皆様よろしくお願いします。 

幡手一義会員：藤本会長年度おめでとうございます。 

住本憲彦会員：藤本会長１年間よろしくお願いします。 

佐々木正博会員：本年度もよろしくお願いします。 

宮丸龍昭会員：皆様一年間よろしくお願いします。 

事務局秋野さん：藤本会長、本庄幹事一年間よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 またローターの活動を知っていた

だくことで、広報活動、会員増強に

もつながり未来のロータリアンが生

まれることを願います。皆さんのご

協力よろしくお願いします。 

 

４）シドニーの国際大会参加（国際奉仕） 

 モリアルタロータリークラブとの友好調印式で当ク

ラブがオーストラリアへ訪問する年でもあります。

(サザンクロスの地で) 

 国際大会の会場の雰囲気を、目で見て肌で感じてみ

ようではありませんか。色々な国の方や分科会や交流

出会いがあります。ロータリーの１年１回のお祭りで

す。（何か得るものがあります） 

 藤林委員長、川端副委員長よろしくお願いします。 

 

５）継続事業でありますフィリピンでの支援事業 

（国際奉仕） 

 藤林委員長、石部財団委員長、米澤国際奉仕の協力

を得て遂行して行きたいと思います。もちろん宇佐Ｒ

Ｃ全員でやることの方向性の中で継続性を含め見極め

て行きたい。皆さんの協力をお願いします。 

 

 以上、私の年度方針と致します。 

ニコニコ累計   ３３，０００円 

 会長 年度方針発表 藤本博和会長 



 この度、宇佐ロータリークラブの幹

事を務めさせていただくことになり、

ました。大役を拝命し、光栄に思いま

す反面、会長や会員の皆様のお役に立

ち、正しいクラブ運営に携わらねばな

らないという緊張感も感じています。

入会してまだ6年目ではありますが、

これまで多くの先輩方に助けられ、ご指導をいただい

て参りました。ロータリークラブはこの日本の経済を

含め、経営に係わる大きな社会をミニマムに集約した

世界であると感じています。ですから、異業種の世界

にいらっしゃる皆様の社会や経営、ロータリークラブ

に対する姿勢を拝見させていただき、実践を通じて勉

強をさせていただく貴重な機会であると思っています。

皆様の言葉をしっかりと聞きながら過ごさせていただ

きます。 

 また、私にとりまして、ロータリークラブは「世界

の中の自分」という立場を意識させてくれるとても大

きな存在です。20代の頃に体験しましたRYLAから始

まり、ローターアクトクラブ、ロータリークラブへと

続く道を歩むことができました。韓国RYLAでは、韓

国の大学生と一緒に合宿生活をし、学生との交流を図

りましたが、その時韓国に連れて行ってくれたのは、

別府東ロータリークラブにいらっしゃいました、故児

玉三彪（あきら）先生です。今考えますと、一人で大

分・熊本の20代の青年を10人連れていって、釜山で

2650地区のローターアクター5名と合流し観光なども

して連れて帰ってくれましたので、大変だったのでは

ないかと思います。また、韓国のテグのロータリアン、

その奥様、また3700地区ガバナーともお会いしました。

ガバナーは大変立派な方だった記憶があります。 

 それから、イタリア人のロータリアンと北九州であ

りました食品の見本市で知り合い、仲良くなってから

旅行中に家に泊めてもらったことがありますが、彼も

すごく仕事を頑張って一代でオリーブオイルの会社を

立ち上げ、オリーブ畑を広げて頑張っているという話

を聞きました。また、イタリアの特急電車の中では、

食事が相席だった方の胸にロータリ

ーバッチがついていました。私の父

もロータリアンであると言うと、そ

こから話が広がり、楽しい時間を過

ごすことができました。このように、

私の一方的な思い込みから出た話で

あってもロータリークラブの関係者

であることで、少し人と人の心の壁が低くなることも

ありえます。そういう意味ではロータリークラブの存

在は素晴らしいものであり、信用に値する団体である

と思います。私もロータリアンとして人に信用される

ようになりたいと思いますが、何かとてつもなく優秀

なことができるわけでもありませんし、やはり「４つ

のテスト」を実践していくことで、誠実に人生を積み

重ねて行くしかないように感じています。 

 会長の方針に従い、クラブの運営が円滑に進むよう

に気を配り、地区や他クラブとの連絡にも漏れのない

ようにしたいと思います。また、事務局の負担も減ら

せるように努力したいと思います。 

 この一年間、藤本会長と共に一所懸命頑張ってまい

りますので、よろしくお願い致します。 

 

出席報告 米澤哲也委員長 

第2260回（7月4日） 

会 員 総 数 33名 

（内出席免除） 0名 

出 席 数 29名 

（内事前MU） 1名 

欠 席 数 4名 

出 席 率 ８７．８８％ 

事前MU 

 津々良洋一会員（薬物撲滅キャンペーン) 

欠席者 

 川端克弥会員、新開洋一会員、宮本順二会員 

 和田久継会員 

 

 

 幹事 年度方針発表 本庄伸子幹事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会点鐘  発行 平成25年7月11日 

2012～2013年度 100％出席表彰者 （18名） 

斉藤順一会員  ············ 1回 石部幸二会員 ············ 2回 山上明宣会員  ··········· 2回 

佐々木正博会員  ······· 4回 幡手一義会員 ············ 4回 本庄伸子会員  ··········· 5回 

臼杵 確会員  ············ 7回 藤本博和会員 ············ 8回 出口幸太郎会員  ····· 11回 

末宗為十会員  ··········15回 津々良洋一会員  ····· 16回 藤林鋭司会員  ········· 17回 

佐藤憲三郎会員  ·····19回 河村正一会員 ·········· 22回 山井辰夫会員  ········· 23回 

岩井謙次会員  ··········26回 廣瀬辰彦会員 ·········· 27回 磯永喜八郎会員  ····· 39回 

１ 2 2 4 4 

5 7 8 11 15 

17 19 22 23 26 

27 39 

100%出席者へ 

アテンダンス章が 

授与されました 


